

ふれあい通信 第8号 (2019.12.15)

鵜飼温泉自治会事務局発行 会長 伊藤光雄

(12/1) 使わない衣類で被災地支援

令和元年12月1日(日)に、温泉ふれあい館にて、「不要になった衣類で被災地支援しませんか」のスローガンで、衣類等の回収活動を行いました。

多くの方の協力で、温泉ふれあい館の中にはたくさんの衣類などが集められました。地域の皆さんのご協力、誠にありがとうございました。

ご協力ありがとうございました



地域で被災地支援





(お知らせ)ふれあい通信はパソコンで見られます

ふれあい通信は、パソコンやスマートフォンで見ることができます。

昔に発行したふれあい通信も閲覧できますので、お時間があるときに見てみてください。

パソコンなどで、「鵜飼温泉自治会」と検索すると、滝沢市のホームページ又はフェイスブックで、鵜飼温泉自治会の情報が見ることができます。

また、自治会活動での様子など自治会広報に掲載したい場合は、写真とその催し物の内容がわかる文章をお知らせください(ukaionsen@gmail.com)。よろしくお願いいたします。

(お願い)年末年始は安全運転で

令和元年も残すとこあと半月です。朝方は、雪も道路に積り、凍結している場所もあります。

年末年始は、何かと運転の機会も増えますので、くれぐれも安全運転でお願いします。

また、夕方から夜にかけて歩行する際は、自分の存在を知らせるために、懐中電灯を持つ、又は反射材などを衣類につけるよう心がけましょう。

(お知らせ) ふれあい通信を今年もありがとうございました。

平成31年から令和元年へと時代が移る歴史的な一年。今年も様々な地域のイベントをお伝えしてまいりました。来年も、地域の出来事をお知らせいたしますので、よろしくお願いいたします。

「緑の鵜飼温泉自治会」の腕章をして写真を撮っていますので、見かけたらご協力をお願いします。

令和二年は、1月19日(日)に新年会があります。笑顔でお会いしましょう。

